
Abg. Kitz bemerkte, wenn die Augustiner nach einem so langen Prozess endlich eine Lösung 
gefunden haben, mit der alle zufrieden seien, dann wolle seine Fraktion dem nicht im Wege 
stehen. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Verwaltungsvorlage zur Kenntnis. Einwendungen gegen 
den Beschluss-Vorschlag wurden nicht erhoben. 
 


